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例会報告例会報告例会報告例会報告    第２６第２６第２６第２６４４４４３３３３回回回回    平成平成平成平成３３３３１１１１年年年年２２２２月月月月１４１４１４１４日日日日（木曜日）（木曜日）（木曜日）（木曜日）    天気：天気：天気：天気：曇曇曇曇    

■例会司会■例会司会■例会司会■例会司会：：：：田渕田渕田渕田渕副副副副ＳＡＡＳＡＡＳＡＡＳＡＡ    

■■■■開会点鐘：開会点鐘：開会点鐘：開会点鐘：竹田竹田竹田竹田会長会長会長会長    

■Ｒソング：■Ｒソング：■Ｒソング：■Ｒソング：それでこそロータリーそれでこそロータリーそれでこそロータリーそれでこそロータリー    

■お客様■お客様■お客様■お客様    ：：：：        

    

四つのテスト四つのテスト四つのテスト四つのテスト        言行はこれらに照らしてから言行はこれらに照らしてから言行はこれらに照らしてから言行はこれらに照らしてから    

１．真実かどうか１．真実かどうか１．真実かどうか１．真実かどうか    

２．みんなに公平か２．みんなに公平か２．みんなに公平か２．みんなに公平か    

３．好意と友情を深めるか３．好意と友情を深めるか３．好意と友情を深めるか３．好意と友情を深めるか        

４．みんなのためになるか４．みんなのためになるか４．みんなのためになるか４．みんなのためになるか    どうかどうかどうかどうか    

■■■■会長報告会長報告会長報告会長報告        竹田竹田竹田竹田会長会長会長会長                                                                                                        

2月7日、宿毛市の社協の方に25,600円の寄付金をお預けしてきました。 

2月12日、中西哲さんと語る会にも出てきました。 

今日は2月14日バレンタインデーです、夜出て行ったら貰えると思います。 

2月17日、龍馬マラソンがあるようです。山本浩司さんが出るのかもしれません。  

PETS、2月10日に小栗次年度会長予定者が出てこられたようです。私もその当時

の事を思い出しました。帰りに覚悟を決めた事を思い出しました。直前会長の

田渕さんが陰から伴走してくれていた事を感謝しております。まだこれから半

年ありますので、頑張っていきたいと思います。田渕〜竹田〜小栗 の共通点

はゴルフに行かない、お酒は弱い、女に弱いです。以上です。 

 

■■■■幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告        高瀨幹事高瀨幹事高瀨幹事高瀨幹事                                                                                                            

■ガバナーエレクト事務所より： 

・第 43 回ロータリー少年少女キャンプの申し込みについて 

 

■梓会より： 

・第十七回 梓立祭のご案内 

 

■中村ＲＣより： 

・週報 

 

■四万十ＲＣより： 

・週報 

 

■ガバナーエレクト事務所より： 

・食育・貧困の連鎖・子供食堂 3 事業報告依頼文 

 

■米山記念奨学会より： 

・ハイライトよねやま 

 

欠席届 9 名 

 

■■■■委員委員委員委員長長長長報告報告報告報告                                                                                                                                

親睦担当委員会親睦担当委員会親睦担当委員会親睦担当委員会    西田西田西田西田委員長委員長委員長委員長    

明後日の土曜日に竹葉会員の厄入りを行います。パドゥドゥで開催します。 

 

■■■■プログラムプログラムプログラムプログラム        田渕副ＳＡＡ田渕副ＳＡＡ田渕副ＳＡＡ田渕副ＳＡＡ                                                                                                        

PETSPETSPETSPETSのののの報告報告報告報告    小栗副会長小栗副会長小栗副会長小栗副会長    

2/10、PETSに出てきました。寒気を気にしていたのですが、朝起きると天気も

良かったので安心しました。7時に出発して、池田の辺りで時雨をかぶり、4時

間で到着しました。食事を取り会場に入りました。会場は豪勢で、年齢もかな

り上に見えました。地区研修セミナーを受けました。13時から桑原ガバナーの

点鐘に始まり、唱歌して、挨拶と続きました。皆さん筆記などもして、真剣に

勉強されていました。自分も段々と勉強していかないといけないなと思いだし

洗脳されているなと思いました。役員紹介の後、クラブ会長の役割を説明があ

り、次期ガバナー、徳島プリンスRCの大島さんが登壇され、2019年7月からの

国際RCの方針、『ロータリーは世界をつなぐ』とい方針が発表されました。簡

単なようで意味が深いとのことでした。大島ガバナーの方針は『情熱と追求』

でした。続いてガナバーエレクトが高松RC篠原さん、ガバナーノミニー中村RC

の東さんの挨拶がありました。女性会長も7名居て、目立っておりました。あ

とは米山、財団の寄付のお願いでした。財団の前田委員長より、普通寄付が一

人5000円ですが、それを6000円にあげることを具体的にお願いされました。あ

とは会員増強のことも啓蒙されました。これで1部が終わりました。 

第2部は会長だけの会合でした。その会でも増強と女性会員の獲得が訴えられ

ました。予定ですが、公式訪問は11/6で、合同例会でお願いしますとのことで

したが、まだ返事はしておりません。１週間前にガバナー補佐が訪問されま

す。 

桃チャンを連れていきたかったのですが、残念でした。他のクラブの事務員さ

んも出席されていました。勉強のために次回の他地区で行われる会には是非ご

一緒したいものです。 

帰りは３時間〜３時間半で戻るつもりが、４時間かかってしまいました。途中

自転車軍団に遭遇しました。次年度はご協力よろしくお願いいたします。 

IMの報告も併せて行います。ポールダンスの事しか覚えていませんが、増田さ

んのスピーチが素晴らしかったです。ありがとうございました。 

 

IMIMIMIMの報告の報告の報告の報告    増田会員増田会員増田会員増田会員    

1/19にIMの発表をして参りました。12月の初めにオファーを受けましたが、IM

の意味が分からないままお受けした次第です。 

家に戻りまして、IMの資料を妻に探させて、原稿を作りメールで送りました。 

「高知発」という内容で著しました。人間や人と人の交流について準備したの

ですが、原稿と少し離れてスピーチしました。宿毛は一番最後でしたので、び

っくりしました。中芸ですと森林鉄道、高知市内の知り合いはプロジェクター

を使ったりして発表していました。ポールダンスは私は担当じゃないので話し

ませんが。ロータリーの会に入ってあまり会に出ていませんでした、JCの時は

全国あちこち行きました。ロータリーは年齢層が高いのでほんわかした感じに

なりますね。人を集めようというテーマの議論がよく行われますが、それはロ

ータリーの会員を集めるということが繋がっていると思いました。内容として

はフェリーが止まっていること、タイガーが終わったことなどをお話ししまし

た。 

発表者が誰なのかというのを、あらかじめ早い時期に決めておけるシステムを

構築した方が準備になると思います。お酒を飲むだけではなくて、ロータリー

を学べる機会があればと思います。 

話は変わりますが、ロータリーの近くに商工会議所が移りましたので、是非企

業訪問でお越し頂ければと思います。 

 

■■■■ニコニコニコニコニコニコニコニコ                                                                                                                            

東東東東会員会員会員会員                            2,000円 

 70歳も今日が最後です 

 

■■■■出席報告出席報告出席報告出席報告                                                                                                                                    

５１．８５％ 

 

■会長        竹田 米廣          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        高瀨 一也          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       山本 浩司          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  小栗 学                 〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   竹葉 良仁                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 


